

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Allah S.W.T Tuhan Yang Maha Esa, Tuhan seluruh alam, atas rahmat dan karunia-Nya yang tak terhingga serta kemudahan dan kelancaran yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul *Kajian Analisis Model Pembelajaran Problem Based Learning Terhadap Peningkatan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa* yang disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar sarjana pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini, penulis tidak terlepas dari bimbingan, motivasi, dan bantuan baik secara langsung maupun tidak langsung dari berbagai pihak, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk itu pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini, disampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., selaku Ketua Jurusan Matematika dan Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika Universitas Negeri Medan, Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika Universitas Negeri Medan.

Terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd., selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memotivasi dan membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, serta membimbing penulis juga dalam perkuliahan, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd., Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd., dan Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd, M.Si., selaku dosen penguji atau narasumber yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini, Bapak Dr. Waminton Rajagukguk M.Pd., selaku dosen Pembimbing Akademik, Ibu Catur Dedek Khadijah, S.Sos., M.M., selaku Kasubbag Tata Usaha Perpustakaan Universitas Negeri Medan, Pegawai Perpustakaan Universitas

Negeri Medan, yang telah memberikan izin dan tempat kepada penulis untuk melakukan penelitian, Seluruh Bapak/Ibu dosen dan staf pegawai administrasi Jurusan Matematika FMIPA Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini dan memberikan bimbingan kepada penulis semenjak mengikuti perkuliahan.

Rasa penuh kebanggaan serta cinta saya ucapkan teristimewa kepada Ayahanda Serma (Purn) Baginda Panjaitan dan Ibunda Faridah Siregar S.Pd.I untuk semua kasih sayang, doa, ajaran, motivasi, material, dan jerih payah sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan di Universitas Negeri Medan. Serta kedua saudara kandung saya M. Nazaruddinsyah Panjaitan S.T dan Muhammad Agum Ghazali Panjaitan, Kepada Keluarga Besar baik dari ayah (Panjaitan) maupun dari ibu (Siregar), kepada para sahabat yang telah berjuang bersama menempuh dan berjuang di tanah rantau demi sebuah gelar sarjana, Teman seperjuangan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yaitu teman-teman satu dosen PS yang sering memberi semangat dan teman grup Insha allah sukses, kepada teman-teman empat tahun yang berjuang menghadapi rumitnya matematika dan berjuang untuk terus berproses yaitu PSPM EKS A 2016.

Semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala membalas semua kebaikan yang telah diberikan Bapak/Ibu serta saudara/i dalam penyusunan skripsi ini. Saran dan kritik yang dapat membangun, penulis mengharapkan untuk perbaikan ke depannya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah wawasan bagi penulis dan pembaca.

Akhir kata, penulis ucapkan terima kasih.

Medan, 31 Juli 2020

Penulis

M. Azhari Panjaitan

NIM. 4163311037